

Une sélection de skippers de la Route du Rhum en a décousu, lundi, sur les links du Dinard Golf. Un avant-goût d'une autre bagarre qui laissera les politesses au vestiaire.



Fair-play de rigueur, tout au long de cette coupe des Amis du Rhum qui réunissait 72 concurrents, à quelques jours de la Route du Rhum. Une compétition créée voici 16 ans, et qui ne cesse de graver les records sur une timbale très convoitée. À la barre de cette épreuve, le Briacin Jérôme Samuel a enregistré la participation de dix skippers, dont Armel Le Cleac'h et Alain Gautier qui ont pris le départ ensemble. Le premier mettra les voiles, dimanche prochain, et le second se contentera de suivre la course à la télé. Une fois n'est pas coutume.

L'originalité de la coupe des Amis du Rhum ? Elle comprend dix-huit équipes qui s'élancent au même moment et sont censées terminer dans les mêmes temps. Finalement, les skippers ont musardé tout au long des superbes links, qu'ils n'auront pas le temps de contempler, dimanche prochain, lorsqu'ils passeront au large. L'avis d'Armel Le Cleac'h, parrain de la Ryder Cup ? « Le parcours est superbe. J'ai déjà eu l'occasion de jouer ici. On ne se lasse pas du décor. »

Gilles Lamiré était aussi sur la ligne de départ et défendait ses valeurs. « Je milite pour la sauvegarde des océans et j'ai eu l'occasion de rencontrer écoliers et étudiants, avant de prendre le large. Des moments qui ont permis des échanges très enrichissants. » La coupe a été présentée par Vincent Toullic, du Dériveur, qui a d'ailleurs remporté la dernière épreuve.